

Rakernis Bidang Personel TA.2022, Aspers Kasdam IV/Dip: Membangun Personel TNI AD Profesional dan Unggul

Agung widodo - JATENG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 25, 2022 - 03:26



Kodam IV/Diponegoro Menggelar Acara Rapat Kerja Teknis (Rakernis) Bidang Personel TA.2022 Yang Dipimpin Oleh Aspers Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Inf Hendi Ahmad Pribadi, S.I.P Bertempat di Aula Makodam IV/Diponegoro. Kamis, (24/03/2022).

SEMARANG- Mewujudkan personel yang Profesional, Sejahtera dalam mendukung pemulihan Ekonomi dan reformasi Struktural, Kodam IV/Diponegoro

menggelar acara Rapat Kerja Teknis (Rakernis) Bidang Personel TA.2022 yang dipimpin oleh Aspers Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Inf Hendi Ahmad Pribadi, S.I.P bertempat di Aula Makodam IV/Diponegoro. Kamis, (24/03/2022).

Disebutkan oleh Aspers, Rakernis tersebut digelar untuk menyinkronkan beberapa pokok kebijakan di awal TA.2022, sehingga seluruh satuan jajaran Kodam IV/Diponegoro dapat melaksanakan Program kerja bidang personalia sesuai dengan target yang telah ditentukan dalam Petunjuk Pelaksanaan Program Anggaran (PPPA) guna membangun Personel TNI AD Profesional dan Unggul. Selain itu, diselenggarakannya Rakernis tersebut merupakan tindak lanjut dari kebijakan Kasad terkait pelaksanaan Program dan Anggaran.

Adapun beberapa pokok kebijakan bidang Personel pada TA.2022 antara lain, peningkatan kualitas Renwasdalprogar bidang pers serta SDM, merancang perencanaan kebutuhan kekuatan secara akurat dengan proyeksi jangka panjang, membangun sistem Rekrutmen Prajurit yang Efektif, Profesional, Transparan, Akuntabel dan Jujur.

Lebih lanjut dikatakan, menerapkan pola binkar berbasis kompetensi, menyiapkan PNS AD yang berkualitas, memberikan reward atas prestasi yang didapat, memberikan penyuluhan maupun sanksi hukum yang tegas hingga meningkatkan nilai-nilai kejuangan, juga merupakan beberapa pokok kebijakan bidang personel yang akan diwujudkan pada TA.2022.

“Melalui kegiatan ini agar hal yang belum maksimal dapat segera ditingkatkan, segala kekurangan maupun kesalahan dalam pelaksanaan kegiatan yang terjadi dapat diminimalisir dan diadakan perbaikan, sehingga dapat terwujud kesamaan pemahaman dalam menjalankan tugas ke depan guna mewujudkan SDM personel TNI AD yang profesional dan unggul” tutupnya.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendam IV/Dip